



Lula da Silva condena acciones de EE.UU. contra Venezuela: “Cada noche me quedo indignado”

Description

El presidente brasileño rechazó categóricamente la operación militar estadounidense en territorio venezolano y reafirmó su compromiso con la paz regional durante un acto del MST

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, expresó este viernes su profunda indignación ante las recientes acciones militares de Estados Unidos contra Venezuela, donde fuerzas estadounidenses presuntamente capturaron al presidente Nicolás Maduro y a la primera combatiente Cilia Flores.

“Todas las noches me quedo indignado con lo que pasó en Venezuela; es una falta de respeto a la integridad de un país”, declaró Lula durante el acto final del Encuentro Nacional del Movimiento de los Trabajadores Rurales sin Tierra (MST), donde recibió el respaldo del movimiento social para su candidatura a la reelección.

“Todas las noches me quedo indignado con lo que pasó en Venezuela; es una falta de respeto a la integridad de un país”.

Durante el acto final del Encuentro Nacional de [@MST_Oficial](#), el presidente [@LulaOficial](#) rechazó la invasión de Estados Unidos a Venezuela y el secuestro del... pic.twitter.com/r1DEkeyr2

— André Vieira (@AndreteleSUR) [January 23, 2026](#)

El mandatario brasileño describió con detalle la operación: “Los tipos entran de noche en Venezuela, irrumpen en el Fuerte del cuartel de Nicolás Maduro y se llevan a Maduro, o sea, no es posible, es una falta de respeto a la integridad territorial de un país”.

Lula manifestó su incredulidad ante los hechos, recordando que “Maduro sabía que había 15 mil soldados estadounidenses en el mar Caribe” y que “todos los días había amenazas” contra el gobierno venezolano.

Defensa de la paz sudamericana

El presidente brasileño aprovechó la ocasión para reivindicar el carácter pacífico de la región. “América del Sur es un territorio de paz, no tenemos armas nucleares, no tenemos bombas atómicas, solo tenemos gente pobre que quiere trabajar”, enfatizó.

“No queremos guerra. Lo que tenemos para mostrarles es nuestro carácter y nuestra dignidad”, agregó el mandatario, subrayando el compromiso regional con la resolución pacífica de conflictos.

Apoyo del MST y críticas al Congreso

Durante el evento, el MST ratificó su respaldo a Lula para las próximas elecciones presidenciales, destacando que sus políticas promueven un “proyecto de país soberano y popular” en oposición a las agendas de derecha.

El presidente aprovechó para criticar la composición del Congreso Nacional: “No sirve de nada que soñemos mucho, si después el resultado electoral coloca a 574 diputados en la bancada ruralista y solo dos sin tierra son elegidos como diputados”, señaló, expresando su preocupación por la escasa representación de los movimientos sociales frente al influyente sector agropecuario.

Lula reivindicó también el papel de los pequeños agricultores, afirmando que son ellos quienes “producen para que la gente coma”, en contraste con los grandes propietarios rurales enfocados principalmente en la exportación.

De cara a los próximos comicios, el mandatario brasileño se mostró confiado en su victoria electoral “sea quien sea” su principal rival, asegurando que buscará garantizar su continuidad en la presidencia.

El Maipo

Date Created

Enero 2026